



Beschlussvorlage

Vorlage Nr. 2023/109

Amt: Bürgermeister
Verfasser: Martin Numberger
Aktenzeichen: 332.10

Datum	Gremium	Zuständigkeit	Öffentlichkeitsstatus
16.11.2023	Technischer Ausschuss	Entscheidung	öffentlich

Stadtmusik Geisingen Proberaum

Die Stadtmusik Geisingen kann sich seit mehreren Jahren einem wachsenden Interesse an neuen Musikern, insbesondere aus der eigenen Jugend, erfreuen. Beim Konzert kommt das Orchester auf eine Besetzung von mehr als 80 Personen. Da der bisherige Probersaal im Rathaus eigentlich für 50 - 60 Musiker ausgelegt ist, ist die Probersituation nur bedingt optimal.

Die Stadtmusik konnte in der Vergangenheit auf die Stadthalle ausweichen; der dortige Hans-Sorg-Saal bietet zwar optimale Probenbedingungen, auf Grund der Mehrfachnutzung des Saales ist der Probenbetrieb immer mit viel Umbauten und Koordinierungen erschwert.

In der Vergangenheit wurden von Seiten der Stadtmusik mit dem Zweckverband Pflegeheim Haus Wartenberg die Möglichkeit eruiert, den bisherigen Festsaal im Haus Wartenberg für Probezwecke als mittelfristige „Heimat“ für den Probenbetrieb zu verwenden. Hierfür sind bauliche Maßnahmen notwendig, um unter anderem einen zweiten baulichen Rettungsweg zu garantieren. Der Zweckverband ist grundsätzlich mit einer Nutzung einverstanden und war in die bisherigen Planungen auch involviert. Es ist durchaus bekannt, dass eine dauerhafte Nutzung nicht möglich sein könnte, da über die Zukunft des Hauses Wartenberg noch nicht entschieden worden ist. Derzeit kann von einer garantierten Nutzungsdauer von fünf Jahren ausgegangen werden.

Vertreter der Stadtmusik Geisingen werden in der Sitzung die aktuellen Planungen und weiteren Schritte vorstellen.

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat stimmt den Plänen zur Umnutzung des Festsaaals im Haus Wartenberg zu.

Grundriss Festsaal - nichtöffentlich